

Embajador cubano recuerda aniversario 173 de la llegada de primeros chinos a Cuba



La Habana, 3 jun (RHC) Carlos Miguel Pereira, embajador de Cuba en China, recordó el aniversario 173 de la llegada de los primeros habitantes de la nación asiática a la mayor de las Antillas, el 3 de junio de 1847.

En su perfil oficial en Facebook, Pereira rindió homenaje a aquel grupo de 206 campesinos chinos, que partió del puerto de Amoy, hoy Xiamen, en la provincia de Fujian, en el buque Oquendo hasta La Habana, tras más de 140 días de navegación.

Ese primer grupo de colonos chinos contratados llegó a la nación caribeña para sustituir la mano de obra esclava africana, en momentos en que la trata de esclavos comenzaba a desaparecer.

Posteriormente, en la etapa colonial, el número de culíes alcanzó la cifra de 150 mil, quienes enfrentados a duras condiciones de explotación, incluso peores que la de los africanos, se sumarían a las luchas emancipadoras del pueblo cubano por su independencia desde el 10 de octubre de 1868.

En la actualidad, Cuba y China mantienen relaciones diplomáticas ininterrumpidas desde hace 60 años, basadas en el respeto, la cooperación y la solidaridad en sectores claves de la economía de ambos

países, como la agricultura y la biotecnología, lo cual convierte a Beijing en el primer socio comercial de La Habana en Asia.(Fuente:[ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/224634-embajador-cubano-recuerda-aniversario-173-de-la-llegada-de-primeros-chinos-a-cuba>



Radio Habana Cuba